

# Dandim 0831 Surabaya Timur Bacakan Amanat Pangdam V Brawijaya Saat Jadi Irup

Arif Rido - SURABAYA.BERSUARA.ID

Sep 19, 2022 - 12:53



SURABAYA - Personil Jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur baik Militer maupun ASN melaksanakan kegiatan upacara pengibaran bendera 17 an bertempat di lapangan apel Makodim, Jl. Mulyorejo Indah 1 No. 4. Senin (19/09/22)

Bertindak sebagai Inspektur upacara, Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han, Komandan upacara Mayor Cpl Suwandi (Pasi Ops), selaku Perwira upacara Kapten Cba Ari Pamungkas, pembaca pembukaan UUD 1945 Sertu Aleka, Pengucap Sapta Marga Serda Sofyan Somori serta Pembaca Sapta Prasetya Korpri ASN Arifin.

Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han selaku Inspektur upacara membacakan amanat dari Panglima Kodam V/Brawijaya (Pangdam), mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi

tingginya kepada segenap prajurit dan ASN jajaran Kodam V/Brawijaya atas berbagai prestasi dan hal positif telah berhasil diraih selama ini dalam mendharma bhaktikan untuk bangsa dan negara yang kita cintai.

Upacara bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun dimaknai sebagai sebuah perwujudan dan penghormatan kepada Pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai kusuma bangsa, sekaligus sebagai sarana untuk memelihara rasa nasionalisme.

Sebelum mengakhiri amanat ini, Pangdam V/Brawijaya memberikan Intruksi, sebagai pedoman bagi setiap Prajurit dan ASN Kodam V/Brawijaya dalam mewujudkan tekad pengabdian kita kepada bangsa dan negara.

Pelihara dan tingkatkan keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa, sebagai wujud nyata dari sapta marga dan sumpah prajurit. Lestarikan nilai - nilai luhur perjuangan bangsa yang diwariskan oleh para pahlawan pendahulu kita dan tingkatkan profesionalisme keprajuritan dengan senantiasa belajar, berlatih dan bekerja keras agar mampu menjawab tuntunan tugas kedepan yang semakin dinamis dan kompleks serta mampu mengawaki alutsista modern yang kita miliki.